







# CUSTOM



Taschenräder

Kettennüsse

Umlenkräder

Pocket Wheels

Chain Sprockets

Windlass Gypsies



**cromox**



## Taschenräder Pocket Wheels

cromox Taschenräder, Kettennüsse und Umlenkräder  
cromox Pocket Wheels, Chain Sprockets and Windlass Gypsies

Heben, Bewegen, Transportieren

Lifting, Moving, Transporting

Wir fertigen für Sie Taschenräder, Kettennüsse und Umlenkräder nach Ihren Anforderungen auf unseren hochmodernen 5-Achs Fertigungszentren. Als Materialien kommen, passend zu unserem cromox-Programm, rostfreie Edelstähle und Duplex-Güten zum Einsatz. Durch unsere jahrelange Erfahrung können wir eine hohe Passgenauigkeit und ruhigen, verschleißarmen Kettenlauf gewährleisten. Die von uns optimierten Geometrien sorgen für eine perfekte Krafteinleitung und minimale Spannungen in den Kettengliedern.

Um Ihnen ein detailliertes Angebot erstellen zu können, setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

We manufacture pocket wheels, chain sprockets, and windlass gypsies based upon your individual specifications using our cutting-edge 5-axis CNC machine. The stainless steel and duplex-grade materials work well with our cromox line of products. Our precision engineering and manufacturing processes ensure precision reduced noise operation with low wear and tear. Optimized geometry provides the perfect load transmission with minimal stress in chain links.

Please speak with our sales staff directly for pricing and ordering information.



# cromox



cromox



